

はっちやけぶっちやけみんなの青春

文化祭

9月7日(水)～8日(木)、2年ぶりとなる文化祭を実施しました。今年度は全学年が「演劇」に取り組みました。少人数でありながらも、それぞれの役割をしっかりと全うし、お互いを助け合いながら作品を仕上げていきました。各クラスの個性があふれる素晴らしい発表で、思い出に残る文化祭となりました。



お知らせ 10月15日(土) 学校公開

久美浜学舎では、10月15日(土)に中学3年生を対象に学校公開を実施します。久美浜学舎の生徒たちが授業を受けている様子や、学校生活の雰囲気を実感していただきたいと思っております。詳細についてはHPを御覧ください。

就職活動が本格化!

9月16日(金)から就職試験がスタートしました。就職希望者は、1学期からすでに2回、外部講師による就職ガイダンスを受講しており、入退室マナー、自己PR、志望動機等について一定レベルまで準備をしてきました。また、2学期に入ってから放課後や土曜日を活かし、就職模擬面接を実施し、厳しい質問や指摘を繰り返しながら、本番に向けて緊張感を持って面接力を高めてきました。



部活動報告

■カヌー部

◇白岩寛大さん(3年・久美浜中)、世界大会に出場!

9月8日(木)～11日(日)にスロバキアで開催された2022オリンピックホープスU17のK-1・500m、K-1・200mに日本代表選手として出場しました。



初めての国際大会で世界の強豪選手たちと戦い抜き、ベストタイムを更新することができました。

◇全日本選手権でも大活躍!

9月6日(火)～11日(日)、石川県小松市木場潟カヌー競技場で、第18回日本カヌースプリントジュニア・ジュニアユース小松大会が実施されました。

- 【WK-1・1000m】
優勝 野村結稀(2年・久美浜中)
準優勝 中地叶(2年・久美浜中)
- 【K-2・1000m】
優勝 才田優(1年・峰山中)・久美浜中生組
- 【WK-4・500m】
優勝 野村結稀・中地叶・綾部高生組
- 【K-4・500m】
準優勝 古井暉平(2年・久美浜中)・才田優・綾部高生・久美浜中生組

久美浜学舎～僕らのリアル～

本校1期生でまもなく任期を終える生徒会執行部の6名は、アイデアを出し合い、新しい学校行事の形を考えたり、久美浜町の有線放送を行ったり、積極的な生徒会活動を行ってきました。今月号と来月号では、生徒会執行部の6名へのインタビューを紹介します。



副議長
吉村柚香さん
(3年・久美浜中)

生徒会執行部として1年間活動し、高校生活がより充実したものになりました。私は副議長として総会や行事の司会進行を主にしてきました。行事を進行する立場になってみんなをまとめたり指示をする難しさを知り、そして学ぶ事ができました。また今年から生徒会で有線放送をさせて頂き貴重な体験が出来ました。毎月学校での出来事を紹介できて嬉しかったし、自分自身もその月の行事などを振り返ることが出来て良かったです。生徒会メンバーのみんなと活動することが出来てとても良かったです。



会計
安達ころろさん
(3年・久美浜中)

私はこの1年で今までの自分を変えることができました。今までは何かの役職に立候補することなんてなかったし、人前で話すのも苦手でした。でも、この1年、体育祭や文化祭、他の取組などを通して人前で話すことに苦手意識もなくなり、前の自分より明るく生活できるようになりました。それは、自分が一歩踏み出したってこともあるけど、他の生徒会の人達がいてくれたからでもあります。1年前、生徒会に立候補するという選択をしてよかったです。このメンバーでできて良かったです。



書記
野村亜里沙さん
(3年・久美浜中)

正直、自分に書記が務まるのか不安でした。生徒会活動を通してひとつのことをみんなで支え合って考えることで自分の課題点が見つかり、それを改善していこうと思えた1年でした。また、部活動等で他の生徒会メンバーが参加できないときもありましたが、その分を補うため、自分から進んで挑戦してみようという意識で取り組むことができました。生徒会執行部に入ったことで自分の成長を感じられました。時にはネガティブになることもありましたが、学校のことを考えて行動する5人と生徒会執行部に所属できてよかったです!



学校ホームページや公式Instagramでも様々な情報を発信しています。

HP <http://www.kyoto-be.ne.jp/tangoryokufuu-hs/mt/kumihama/> Instagram @kumihama_gakusha



アグリサイエンス科通信



Top News

農業クラブ活動結果報告

夏季休業中に各種大会や競技会が行われました。

7月27日（水）には、第73回京都府学校農業クラブ連盟大会がガレリアかめおかで開催されました。本学舎からは意見発表分野に3名、プロジェクト発表分野に5名の生徒が出場しました。意見発表分野Ⅱ類に出場した山添楓さん（2年・江陽中）が見事優秀賞を受賞しました。

また、7月29日（金）には、和牛審査競技会を碓高原牧場で実施しました。丹後緑風高校が担当校として運営も行いました。4名の生徒が参加し、富田穂希さん（2年・加悦中）が優秀賞を受賞しました。



資格取得

小型車両系建設機械

8月4日（木）・5日（金）、3年生アグリサイエンス科を対象に、小型車両系建設機械運転特別教育を開催しました。受講生13名、全員が小型車両系建設機械の資格を取得しました。



メロンの収穫

8月5日（金）・9日（火）に2年生「野菜」で栽培してきた「マスクメロン」の収穫をしました。今年はビニールハウス1棟のみの栽培で、約130個のメロンを収穫しました。収穫したものは校内で販売し、完売しました。



みらいクリエイイト科通信



Top News

進学に向けた取組

みらいクリエイイト科では、進学に向けた取組を継続的に行っています。1・2年生では放課後講習に加え、夏休みにも進学に向けた講習を実施し、学力の向上を図っています。また3年生は、いよいよ本格的に受験がスタートします。夏休みには、ほぼ毎日講習に参加し、それ以外でも小論文の指導等を個別に行ってきました。自分の力が出し切れるように最後までサポートしていきます。



3年
みらい探究Ⅲ

論文完成をめざして



3年生はみらい探究Ⅲの授業で現在、「調べる学習コンクール」への応募の準備を進めています。久美浜学舎では、3年間の探究活動のゴールを「論文形式の作品を完成させること」としています。これまで探究してきた内容を言語化することで現段階での課題を明確にします。そうすることで今後さらに深い探究活動を進め、それぞれの探究活動のゴール、論文完成を目指します。

2年
福祉選択者

福祉インターンシップ

みらいクリエイイト科では、2年生から福祉科目を選択することで、介護職員初任者研修修了が可能で、福祉系の進路に生かすこともできます。その一環として、夏季休業中に、海山園・久美浜苑等の高齢者デイサービスでインターンシップに参加しました。初めての高齢者施設体験で緊張しましたが、「予想していたより楽しい仕事だった」・「職員さんが高齢者にとっても優しくった」等今後の学習意欲の高まる体験となりました。



インターンシップ用の名札を作成